



Stöcklimatt News 11



Gebiet Stöcklimatt

Rückblick

Leider gibt es in Bezug auf das Projekt Stöcklimatt keine neuen Informationen oder Fortschritte.

Bekanntlich hat ein Verband eine Beschwerde gegen das Projekt Stöcklimatt eingereicht. Die Beschwerde wurde, in Bezug auf die massiv zu reduzierende Anzahl Parkplätze, vom Gemeinderat Deitingen abgewiesen.

Der Gemeinderat hat zudem am 27. April 2022 den Teilzonenplan «Stöcklimatt» und den Gestaltungsplan «Stöcklimatt» mit Sonderbauvorschriften beschlossen. Per 2. Juni 2022 wurde der Einspracheentscheid und das Genehmigungsdossier dem Amt für Raumplanung zur Genehmigung durch den Kanton Solothurn eingereicht. Der Entscheid vom Regierungsrat ist bisher noch hängig.

Ausblick

Nach dem Vorliegen des Regierungsratsentscheids wird das weitere Vorgehen festgelegt. Geplant ist, das Baugesuch Stöcklimatt fertigzustellen und öffentlich aufzulegen.